
法人未来　桜木こどもの森

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 未記入

1 83.3 16.7 0.0 0.0 0.0

2 76.4 19.4 1.4 2.8 0.0

3 90.3 8.3 0.0 0.0 1.4

4 88.9 11.1 0.0 0.0 0.0

5 79.2 20.8 0.0 0.0 0.0

6 91.7 8.3 0.0 0.0 0.0

7 68.1 27.8 4.2 0.0 0.0

8 76.4 23.6 0.0 0.0 0.0

9 68.1 29.2 2.8 0.0 0.0

10 70.8 25.0 4.2 0.0 0.0

11 79.2 19.4 0.0 0.0 1.4

12 76.4 23.6 0.0 0.0 0.0

13 66.7 31.9 0.0 0.0 1.4

14 63.9 31.9 2.8 1.4 0.0

15 83.3 16.7 0.0 0.0 0.0

16 88.9 9.7 1.4 0.0 0.0

17 73.6 23.6 2.8 0.0 0.0

歳児 No. Ｄ評価の理由・改善策等

3歳児

5歳児

映画「いただきます2」(オーガニック給食や野菜について
の内容)の上映会に参加し、「菌ちゃんファーム」について
知り、早速家庭でもプランターで菌ちゃん土作り→野菜作
りを始めました。園でも野菜作りをしているので、子ども
たちと一緒に、是非土作りから取り入れていただきたいと
思いました。菌ちゃんファームや土作りについてはネット
やYouTubeで見れます。

情報提供ありがとうございます。園でも１年を通じて夏・冬野菜の生長・収穫・食を
楽しんでいます。今後の活動の参考にします。

送迎時に駐車場ロータリー内を歩く親子がいて危ない。啓
発してくれているが守らない方がいる。周囲を整備して、
歩く場所を明確にしたい。
保護者会の決め方が、現状の手当たり次第電話では厳し
い。かっこうの役員が謝恩会担当なのも、事前に知らるべ
き。

駐車場については引き続き注意喚起しながら、目に見える形での整備を検討していま
す。具体的には注意喚起の看板の設置と駐車場の外周に歩行レーンを確保する予定で
す。
父親が中心となって進めてくれている保護者会活動は、園にとっても子どもたちに
とっても有益であり、魅力的でもあります。役員決めについては現役員さん等と相談
しながらより良い方法を模索していきたいと思います。
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子どもは桜木こどもの森へ行くことを楽しみにしている。

日々の遊びの中や生活から子どもの成長を感じている。

園行事、保護者会へ積極的に参加している。

給
食

保護者様　　              　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２３年１月２５日

保育活動アンケート集計結果

　連絡アプリにてお願いしました「保育活動アンケート」の集計結果をお知らせいたします。現状の桜木こどもの森にお
きましては、まだまだ幾つかの改善点や課題を抱えております。貴重なご意見を今後に生かして、一層の信頼と魅力づく
りに努めて参ります。評価アンケートに対するご協力ありがとうございました。

クラスを基本としながらも、各学年間の職員が連携を取り合いながら保育してい
る。

集団生活の中で一人ひとりを把握し、個性に応じた温かい保育をしている。

園の願う子どもの育ち「健康で明るい元気な子・不思議を探し、発見をいっぱい
する子・うれしい時、かなしい時、人の気持ちがわかる子」に共感できる。

基本的生活習慣（食事、衣服の着脱、排泄、挨拶等）や、集団のマナーが身に付
いてきている。

Ａ…そう思う　Ｂ…だいたいそう思う　Ｃ…あまりそう思わない　Ｄ…全くそうは思わない

アンケート対象数９６　　回答者数７２　　　表示は％
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法人未来の理念「三快・五感の子育て」を知っている。

桜木こどもの森の教育・保育に好感がもてる。

評　価　項　目

桜木こどもの森の運営全般に対して、満足している。

保護者の要望や問い合わせに対して、園からの説明や対応は礼儀正しく親しみが
持てる。

園で実施している子育て支援事業（保育参加やおたより、職員との情報交換）が
子育て支援につながっていると感じる。

保育参加での試食、給食見本の展示、給食だよりは、家庭における食事の栄養バ
ランスや調理方法の参考になる。

園としての考え・対応

保護者の意見・要望 園としての考え・対応

栄養バランスや食事量など給食メニューに満足している。

子どもは、給食を楽しみにしている。

園・クラスのおたよりは分かりやすく説明されている。

桜木こどもの森は子どものことで気軽に相談できる雰囲気がある。

特にありませんでした。
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要望ではありませんが子供たちが休みになると保育園は行かないの？と駄々をこねるくらい桜木こどもの森を気に入っています。今度ともよろし
くお願いいたします。

リュックが自由だと休日や卒園後も使えてうれしいです。
決して安価なものではありませんが、幼児クラスの３年間毎日使うものですので継続
して通園カバンを使用していきます。

・絵本等の時間がありますか？増やしてほしい。
・どんな室内遊び（わらべうた、おもちゃ）をしているの
か知りたいので月に一回でいいので、過ごし方、使ってい
るおもちゃやわらべうたについておたよりなどで配信して
ほしい。
・園のお花や季節の掲示やディスプレイは誰がどのように
考えているのか知りたいです。
園で行っている教育を家でも真似したいのでいろいろと知
りたいです。

室内外には子どもたちの興味を引き、成長発達を促してくれる環境や玩具を豊富に整
えています。絵本もその玩具の中の一つです。乳児クラスではわらべうた等と同じよ
うに１対１もしくは少人数で絵本を楽しんでいます。全体で毎日１冊読むといったよ
うな形式はとっていませんが、大切な遊びの一つとして触れる機会を作っています。
園の絵本コーナーでは貸し出しもしていますので、ご家庭でも楽しんでいただければ
と思います。
遊び等のお知らせについて、次年度以降に検討をしていきます。
毎日同じように通う園でありながら、季節感や時期の行事等を伝えられればと思って
考えています。花や植物は得意な先生を中心に、掲示や飾りは副園長が中心に手を入
れています。

コロナ禍でも、子どもたちのマスク着用を強制しないことを選んで下さり、本当に感謝しています。ありがとうございます。

年長年中の縦割りはいい面もあると思うのですが、やはり
従来通り期間限定の方がいいように感じます。

いつも温かい保育をありがとうございます。
子どもも私たち保護者も安心して通えています。これから
もよろしくお願いします。
体調不良で欠席時に、受診結果を電話連絡しますが、その
内容が担任の先生に伝わってないことがよくありました。
回復時に登園すると、欠席理由を聞かれ同じ説明をしなけ
ればいけなかったので伝達がしっかりされるといいと思い
ました。
また、乳児組の廊下にある消毒の機会が子どもが通っただ
け、少し近くに手がいってしまっただけで反応してしまう
ことがありました。ちょうど子どもの顔の高さなので、ア
ルコールが目に入り危険でした。目から入るアルコールの
危険性は理解していらっしゃると思いますので、大人用の
消毒でしたら場所を検討するべきだと思います。
毎年書かせてもらっていますが、駐車場の件です。子ども
だけで飛び出す、エンジンがかかっている、子どもが1人で
乗っているという場面をよくみます。継続的に注意喚起を
した方が良いと思います。

縦割り保育は入学前の年長にとってよいのか？
クラスでの活動となると年中さんに合わせた内容だろう
し、お楽しみ会も学年別の方が成長を感じられると思う。

今年度から始まったたてわり保育の中で、様々な良い表れが感じられます。特に子ど
も同士の関わりの中では、固定しやすい発達段階にありながら、より多様な人間関係
の中での成長が見られます。
引き続きたてわり保育を実施していく中で、その良さを伝えていければと思います。

詳細の伝達ができておらずご迷惑をお掛けしました。今後伝達漏れのないよう気を付
けます。
アルコール消毒機の設置場所についてご指摘をありがとうございます。早速場所を変
更しました。
駐車場については引き続き注意喚起しながら、目に見える形での整備を検討していま
す。具体的には注意喚起の看板の設置と駐車場の外周に歩行レーンを確保する予定で
す。

年長児の就学に向けた活動はこれまでと変わらず実施しています。また年間を通じて
年長の特別活動はこれまで通り年長のみで活動し、幼児期の終わりまでに育ってほし
い姿と小学校就学を見通した生活をしています。
また教育活動の中心である課業（環境認識、描画制作、体育、文学）は年長児に適し
た内容とし、年中児でも無理のないような幅をもって取り組んでいます。

運動会等のイベントを月末や月初の平日に行うのは避けて
いただきたいです。

できる限り配慮を心掛けますが園内の他行事や小学校との関連等、諸々を考慮しての
計画となりますので、４月に配布の年間計画を確認していただき保護者参加の行事に
ついては調整をお願いします。

いつもありがとうございます。家庭では限界のあるダイナミックな遊びやお友達との関わりなど、とてもよい環境に恵まれていると感謝しており
ます。これからもよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。

いつも丁寧にかかわってくださり、色々な体験もさせて頂きありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。

兄弟で片方元気で片方風邪で休む時、元気な方を保育園で
あずけられたらいいなあと思ってます。病児保育にも預け
れないので、、、

新型コロナウイルス感染症の流行により、登園の条件について諸々変更が続いていま
すが、現在は家族に体調不良がある場合、その原因（新型コロナ以外）がわかってい
れば、きょうだいについては登園が可能となっています。
また、お子さんの体調不良で保護者も仕事を休んでいる場合と、病児保育に預けて仕
事に行っている場合では状況も変わってきます。感染症対策の内容は掛川市の方針を
原則としていますので、その都度情報提供をしていきます。

乳児ノートは固定の先生で親しみは生まれるが、もっとい
ろんな先生が書いたらいろんな視点や見方で子どもの姿を
知れるので良いのかなと思う。

育児日記の園でのようすについては、在籍クラスの保育者のいずれかが記入すること
にしています。固定はしていませんが、同じ職員が書くことが多くなっていたかもし
れません。

行事について質問した際に確認してくれたが、その日の配
布物に詳しいことが記載されていた。お便りや行事につい
て共通把握されていないのかな？と疑問に思った。

全ての事柄を共通認識しておくことは大切ですが、必ずしもそうはいかない現状もあ
ります。優先すべきは、その日の出来事や個別に伝えなければならないこととしてい
ますので、特にお便りで配布されるものについてはまずはご一読いただければと思い
ます。行事等についても担当者以外の職員もできる限り把握を心掛けます。


